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Anfrage im Haupt- und Finanzausschuss am 30.01.2020 

 

Im Zusammenhang mit dem Projekt Strategische Weiterentwicklung des Kreises fand am 

09.07.2019 in Minden ein Workshop statt, an dem auch mehrere Ratsmitglieder aus Lübbecke 

teilnahmen. Dort wurde ein Leitzielkatalog verabschiedet. 

 

Der Kreis hat diesen Katalog an die Städte und Gemeinden weitergeleitet, damit er von den 

Gemeinden aufgearbeitet wird. 

 

Am 24.01.2020 hat die entsprechende Steuerungsgruppe in Minden getagt. Dort wurde eine Tabelle 

verteilt, in der aufgeführt ist, inwieweit dieser Leitzielkatalog von den einzelnen Städten und 

Gemeinden aufgearbeitet wurde. 

 

Hieraus ergab sich, dass der Leitzielkatalog vom Kreis selbst und acht Städten und Gemeinden 

bereits beschlossen wurde. Zwei Städte planen eine Verabschiedung für März oder April 2020. 

 

Lediglich die Stadt Lübbecke hat weder den Leitzielkatalog verabschiedet noch hat sie konkret eine 

Vorlage für den Rat geplant. Der Bürgermeister soll erklärt haben, er hätte die Politik zu einer 

Rückmeldung aufgefordert. Diese sei jedoch nicht erfolgt. 

 

Wir bitten um Mitteilung, warum die Verwaltung diesen Leitzielkatalog dem Rat noch nicht 

vorgelegt hat und warum sie entgegen der sonst üblichen Praxis erwartet, dass seitens der Politik 

entsprechende Anträge gestellt werden. 
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